

FHM Felixé mina's Haus

Das von den Restauratoren Herr Peter Haag und Herr Alois Linder renovierte Orgelpositiv ist mittlerweile wieder in Felixé Mina's Haus eingetroffen und wurde vom Sachverständigen der „Vereinigung Orgelsachverständiger Deutschlands“, Herr Prof. Alfred Reichling und seinem Sohn Herr Dr. Matthias Reichling begutachtet und bespielt.

Der hervorragende Klang des musikalischen Kleinodes wird allseits gelobt und kann bei der „Langen Nacht der Museen“ am 15. Oktober 2016 ab 18.00 Uhr von jedem Besucher selbst beurteilt werden.

Felixé Mina's Haus

**AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG IM FELIXÉ MINA'S HAUS:
MUSIK UND PROZESSIONEN**

Anlässlich der Eröffnung der neuen Ausstellung gibt Dr. Christian Pichler um 18:30 Uhr und um 20:30 Uhr ein Orgelkonzert auf dem denkmalgeschützten Orgelpositiv (auch „Tragorgel“ genannt). Die Orgel wurde in der zweiten Hälfte des 18. Jahrhunderts von Martin Baur (*1720, †1805 in Schattwald) erbaut und verfügt über zwei Register. Zu den Orgelkonzerten bieten wir noch freien Eintritt ins Felixé Mina's Haus, sowie Führungen, Getränke und eine Kleinigkeit zum Essen. Musikalisch wird der Abend von der Gruppe „Zupf-Dudl-Ziech-Trio“ begleitet.



Das in neuem Glanz erstrahlte Orgelpositiv